

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

**INAUGURACIÓN PROYECTO AGUA POTABLE, SAN FRANCISCO GOTERA,
MORAZÁN,**

06 DE JUNIO DE 2005.

NUESTRO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, CUMPLIÓ UN AÑO DE TRABAJO ENFOCADO, CON ESPECIAL ÉNFASIS, HACIA AQUELLAS OBRAS DE DESARROLLO SOCIAL PARA LA POBLACIÓN, ESPECIALMENTE LA MÁS VULNERABLE.

CARRETERAS Y CAMINOS TRANSITABLES, SEGURIDAD, ELECTRICIDAD Y AGUA POTABLE, ESTÁN ENTRE LOS SERVICIOS QUE MÁS SOLICITA LA POBLACIÓN, PARA PODER DESARROLLARSE EN CONDICIONES IDÓNEAS. ESO ES ALGO QUE ME QUEDÓ ABSOLUTAMENTE CLARO CUANDO VINE A CHILANGA, A REALIZAR LA GIRA, DE CONSULTA “HABLEMOS CON LIBERTAD”.

EL AGUA POTABLE ES NECESARIA PARA REALIZAR LA MAYORÍA DE LAS TAREAS EN EL HOGAR, EN INDUSTRIAS GRANDES Y PEQUEÑAS, ES UN ELEMENTO DE PRIMERA NECESIDAD, QUE EL ESTADO DEBE PONER A DISPOSICIÓN DE TODOS LOS CIUDADANOS.

POR SUPUESTO QUE NO ES TAREA FÁCIL ESPECIALMENTE EN PAÍSES QUE, COMO EL NUESTRO, NO LA TIENEN EN ABUNDANCIA Y ADEMÁS, DEBEMOS RECONOCER QUE NO TENEMOS CONCIENCIA DE AHORRO O DE BUEN USO, UN USO RACIONAL A ESTE RECURSO.

SIN EMBARGO, EL GOBIERNO YA REALIZA ACCIONES ENCAMINADAS A INSTRUIR E INFORMAR A LA POBLACIÓN, EN ASPECTOS COMO EL AHORRO DEL AGUA.

PARA TAL EFECTO, Y COMO BIEN LO SABEN LOS POBLADORES DE LOS MUNICIPIOS DE GOTERA Y CHILANGA, EN ESTA ZONA, LA ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE ACUEDUCTOS ALCANTARILLADOS ANDA, ORGANIZÓ A PRINCIPIOS DE ESTE AÑO, UNA CAMPAÑA DE AHORRO Y BUEN USO DEL AGUA, QUE DIO COMO RESULTADO UNA REDUCCIÓN EN EL CONSUMO Y ALMACENAMIENTO DE 144 METROS CÚBICOS POR HORA, A 45 METROS CÚBICOS, LO CUAL ES UN ENORME LOGRO.

ESOS RESULTADOS HICIERON QUE EL PROYECTO FUERA CONSIDERADO ENTRE LOS MEJORES OCHO PROYECTOS DE SU TIPO A NIVEL INTERNACIONAL.



CON ESA CONCIENCIA QUE AHORA TIENEN LOS POBLADORES DE GOTERA Y CHILANGA, ME DA MUCHO GUSTO INAUGURAR ESTE DÍA EL PROYECTO DE MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE PARA AMBOS MUNICIPIOS DE ESTE HERMOSO DEPARTAMENTO DE MORAZÁN.

MÁS DE 14 MIL POBLADORES SE VERÁN BENEFICIADOS CON ESTE PROYECTO QUE HA REQUERIDO DE UNA INVERSIÓN QUE SUPERA EL MILLÓN DE DÓLARES, APORTADOS POR EL PNUD, LA OFICINA DE SERVICIOS PARA PROYECTOS DE LAS NACIONES UNIDAS Y LA ANDA.

ESTE TRABAJO HA INCLUIDO CAMBIO EN LA RED DISTRIBUIDORA DE AGUA, INSTALACIÓN DE MICROMEDIDORES Y ACOMETIDAS, PARA AMBOS MUNICIPIOS.

YO ESPERO QUE LOS POBLADORES DE SAN FRANCISCO GOTERA Y CHILANGA, CONTINÚEN CON SUS PRÁCTICAS DE AHORRO Y BUEN USO DE TAN PRECIADO LÍQUIDO, QUE LO CUIDEN POR EL BIEN PROPIO Y POR SUPUESTO DE LAS FUTURAS GENERACIONES.

ESTE ES UN PASO MÁS DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, EN SU ESFUERZO POR DAR CUMPLIMIENTO A LAS NECESIDADES DE LA POBLACIÓN, ESTAMOS CUMPLIENDO PROMESAS QUE ESTAN CAMBIANDO VIDAS.

NUESTRO GRAN PROYECTO “OPORTUNIDADES”, DEL CUAL POR CIERTO ESTA MAÑANA EN CASA PRESIDENCIAL LANCE EL COMPONENTE “CONÉCTATE”, COMPLEMENTARÁ SUS REQUERIMIENTOS, A TRAVÉS DE LA ATENCIÓN EN OTROS RUBROS COMO LA EDUCACIÓN, LA SALUD, EL ACCESO A CRÉDITOS PARA MICROS Y PEQUEÑOS EMPRESARIOS, DÁNDOLES HERRAMIENTAS PARA QUE GENEREN SUS PROPIOS RECURSOS Y EN GENERAL, CAMBIANDO Y MEJORANDO LAS CONDICIONES DE VIDA DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

AHORA QUE ESTAMOS A POCOS DÍAS DE HABER INICIADO NUESTRO SEGUNDO AÑO EN EL GOBIERNO, QUIERO DECIRLES QUE NUESTRO TRABAJO CONTINUARÁ CON EL MISMO RITMO, SEGUIREMOS BUSCANDO LOS RECURSOS QUE PERMITAN SACAR ADELANTE TODOS ESTOS PROYECTOS, DE DESARROLLO SOCIAL.

YO SÉ Y ESTOY CONCIENTE DE QUE TENEMOS UN ENORME TRABAJO, NO ES UNA TAREA FÁCIL Y LEJOS DE ESO, DEBEREMOS SOLVENTAR MUCHAS DIFICULTADES; PERO TAMBIÉN SÉ QUE EL DÍA QUE FUI JURAMENTADO COMO PRESIDENTE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, POR DECISIÓN DE TODOS USTEDES, ENCOMENDÉ MI TRABAJO Y MIS DECISIONES A DIOS, Y HASTA ESTE DÍA, DESPUÉS DE HABER CONQUISTADO MUCHOS LOGROS QUE PARECÍAN IMPOSIBLES, PUEDO DECIRLES QUE CON LA BENDICIÓN DEL TODOPODEROSO, CONTINUAREMOS POR ESTE CAMINO QUE ESTÁ DEMOSTRANDO SER



EL MAS CORRECTO, EL PRESIDENTE CERCANO A LA GENTE Y UN GOBIERNO, CONOCIENDO SUS NECESIDADES.

LES PIDO QUE MANTENGAN LA FE EN EL GOBIERNO Y QUE NO PIERDAN LAS ESPERANZAS, NI ESA DISPOSICIÓN QUE SIEMPRE HAN DEMOSTRADO PARA TRABAJAR COMO SOLO LOS SALVADOREÑOS PODEMOS. JUNTOS PARA LOGRAR ESTAS METAS.

QUIERO AGRADECER ESPECIALMENTE LA COOPERACION DEL PNUD, DE ESTE ESFUERZO ENORME Y DESTACAR QUE COORDINADAMENTE LAS MUNICIPALIDADES DE CHILANGA Y GOTERA, HAN HECHO LAS COSAS BIEN, CON LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES, CON LOS COOPERANTES Y LA ADMINSTRACION NACIONAL DE ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS ANDA.

JUNTOS PODEMOS HACER MUCHAS COSAS IMPORTANTES POR EL PAIS, CUANDO VINE A CHILANGA Y CUANDO FUI A GOTERA, ME HABLARON DEL MEJORAMIENTO DEL AGUA, Y NO PODIA COMO LO DECIA TOÑO PRUDENCIO, NUESTRO DIPUTADO, NO PODIA FALTAR A ESTE EVENTO.

ALGUIEN CRITICABA AL PRESIDENTE SACA PORQUE VA A TODAS PARTES, PERO ES QUE RESULTA QUE YO SOY EL PRESIDENTE DE TODO EL SALVADOR, Y POR LO TANTO PARA MI ES IMPORTANTE UNA OBRA EN CHILANGA, COMO LO FUE AYER UN EVENTO EN JUAYUA, COMO LO VA A SER ESTA SEMANA LA ZAFRA AZUCARERA O COMO LO SERA LA PROXIMA CUALQUIER OTRO EVENTO EN EL LUGAR MAS LEJANO DE EL SALVADOR.

COMO LO SERA MI GIRA POR EUROPA, PARA ESTAR EN FRANCIA, EN ESPAÑA, EN ROMA, Y EN SUIZA, EL PRESIDENTE VA ESTAR EN TODAS PARTES, PORQUE ESTE PROYECTO QUE A LO MEJOR DESDE EL SALVADOR, DESDE LA PERSPECTIVA NACIONAL, NO SE VE IMPORTANTE, ESTE PROYECTO SI ES IMPORTANTE PARA USTEDES Y PARA MI COMO PRESIDENTE ES IMPORTANTE VENIR A DECIRLES, MISION CUMPLIDA, UNA PROMESA, Y GRACIAS A LOS COOPERANTES Y A LA COORDINACION DE DOS MUNICIPALIDADES, ESTA CAMBIANDO LA VIDA DE MUCHA GENTE.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA Y FELICIDADES.

